

Prix de l'Abonnement - Edition Quotidienne

POUR LES ETATS-UNIS.....	1 An	6 Mois	3 Mois	1 Mois
	\$ 9.00	\$ 4.50	\$ 2.25	\$ 0.75
POUR L'ETRANGER.....	12.15	6.10	3.05	1.05

Les abonnements se soldent invariablyment d'avance

LE NUMERO



CINQ SOUS

Prix de l'Abonnement - Edition Hebdomadaire

POUR LES ETATS-UNIS.....	1 An	6 Mois	4 Mois	3 Mois
	\$3.00	\$1.50	\$1.00	\$0.75
POUR L'ETRANGER.....	4.00	2.05	1.35	1.05

Les abonnements datent du 1er et du 15 de chaque mois

THE FLOWERS COLLECTION

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

86ème Année

NOUVELLE-ORLEANS, JEUDI MATIN, 1er MAI 1913

1er Septembre 1827

UN COIN DE LA FRANCE

Pour Biarritz, la quinzaine de Pâques est une des saisons les plus élégantes. C'est celle des familles parisiennes qui viennent se reposer des obligations, des préoccupations de Paris, pour de la mer, jouer au golf ou au bridge, et surtout permettre à leurs enfants de se baigner sur le sable de la grande plage, la plus charmante, la plus pittoresque du monde.

C'est aussi le rendez-vous des financiers, auxquels les fêtes de Pâques donnent quelques jours de répit, et qui en profitent pour venir respirer, flâner sous le climat doux, sans la chaleur du jour, sans la pluie du soir — pour ne pas en perdre l'habitude — à faire circuler un peu d'or sur les tables de baccara du Casino.

Tout est en fleurs vers Pâques, dans cette délicieuse contrée de Biarritz. L'air y est plus doux, plus égal, plus parfumé que jamais; le soleil est discret; la mer n'a pas encore oublié ses fureurs de l'hiver, et ses lames de fer viennent, souvent encore, se heurter sur les écueils du Rocher de la Vierge, ou de la côte des Basses, pour écarter en gerbes gigantesques, merveilleuses, qui miroitent et étincellent sous le soleil.

C'est la saison des longues excursions vers Pau, vers les pins et les étangs des Landes, vers le riant pays basque et ses jolies villes de Saint-Jean-de-Luz, Sarre-Cambo, Saint-Jean-Pied-de-Port.

Ce sont aussi les promenades plus courtes, plus faciles, vers la capitale, le bijou de cette contrée, vers Bayonne, dont le charme et l'attrait sont inoubliables. On ne fait pas qu'y goûter à merveille, sous l'arcade, il est délicieux de flâner dans cette cité antique, si pittoresque, si intéressante, si bien encaissée, grâce à ses fortifications, dans une large, élégante ceinture de verdure et d'arbres séculaires, et à l'intérieur si attachant par ses monuments, ses rues étroites, tortueuses, dont le tracé est resté ce qu'il était, il y a vingt siècles, au temps des Romains, et qui ont vu passer tant d'événements, tant d'hommes célèbres, de princes, de souverains.

Rien n'est original comme l'entrée — à pied — dans Bayonne, par la poterne du Château-Vieux, dont la voie d'accès se trouve vers le milieu des allées Paulmy, près du Vélodrome. Après avoir longé les ouvrages accumulés par Vauban à l'extérieur du corps de place, après avoir traversé le fossé, et suivi le pied de la haute muraille, on arrive à la poterne souterraine, dont l'entrée est surmontée par un homme assis, bien mis, grave, silencieux, qui semble faire partie intégrante de toute cette fortification. C'est un mendiant, un ancien ouvrier de la ville, aveugle, qui a une attitude, une correction toutes particulières, ne tendant jamais la main, attendant l'aumône sans jamais la demander.

Au delà du souterrain, on arrive sur le terre-plein du Château-Vieux, construction lourde, massive, élevée, il y a des siècles, par ses seigneurs du pays basque, les comtes de Labourd.

Le Château-Vieux a joué, à toute époque, un rôle important dans l'histoire de Bayonne. Lorsque le duché de Guienne fut passé, par mariage, dans les mains des Anglais, les souverains et les princes de la maison royale anglaise y séjournerent souvent. Richard Cœur de Lion aimait tout spécialement Bayonne; et, en partant pour la Croisade, il eut soin d'emmener un grand nombre de marins bayonnais, et même le évêque de la ville, Mgr Bernard de Lacarre, qui prit l'armure, et fut fait connétable. Plus tard, sous le Prince Noir, c'est dans le Château-Vieux que fut enfermé Duguesclin, pendant que les femmes de France filaient pour payer la rançon de notre héros.

Deux siècles après, on s'occupait, hélas! à nouveau, dans Bay-

LES INONDATIONS

LES PROGRES DE L'INONDATION PENDANT 24 HEURES.

Sur le Mississipi.	Hauteur des eaux Mardi.	Hauteur des eaux Mercredi.
St. Louis	18.7	18.1
Memphis	34.9	33.4
Helena	51.5	51.1
Arkansas City	54.5	54.1
Vicksburg	52.2	52.2
Natchez	51.9	50.9
Red River Land	50.9	50.0
Baton Rouge	49.8	48.5
Donaldsonville	32.3	28.1
New Orleans	19.9	19.9

Sur le Atchafalaya.	Hauteur des eaux Mardi.	Hauteur des eaux Mercredi.
Summersport	45.9	45.7
St. Louis	40.8	40.7
Norcan City	1.1	4.2

Sur le Ouachita.	Hauteur des eaux Mardi.	Hauteur des eaux Mercredi.
Camden	11.0	11.0
Monroe	36.9	36.9

Sur le Rouge.	Hauteur des eaux Mardi.	Hauteur des eaux Mercredi.
Arthur City	6.2	6.9
Fulton	7.2	3.6
Shreveport	3.7	3.6
Alexandria	19.5	18.1

Des bruits déclarant que Romy était en danger ayant circulé en ville, l'ingénieur Kerr a nié ce matin toutes ces nouvelles. "J'ai la plus grande confiance en M. Knoblock, a dit M. Kerr, il connaît son métier. Il s'occupe des digues à Romy et il a déclaré que la ville était hors de danger. Toute nouvelle contraire à ses dires, est donc fautive." La crevasse St. John s'élargit continuellement. Des ouvriers ont été envoyés à Lucy et à Kemp's Bend, où des points faibles ont été découverts. La paroisse Concordia est complètement inondée. Sycamore, à 15 milles de la crevasse St. John, ressemble à une ville sous-marine. Le "Little Tensas," une petite rivière, grossie par les eaux de la crevasse, s'est chargée, en un torrent furieux, et emporte tous les ponts sur son passage.

Malgré l'énorme volume d'eau qui sort du Mississippi en Louisiane par la crevasse Gibson, le fleuve est demeuré stationnaire à Vicksburg dans les dernières 24 heures, et à Natchez l'eau n'a baissé que de deux dixièmes. Ceci n'encourage pas les ingénieurs qui s'efforcent de protéger les digues contre l'inondation et cette persistante hauteur du Mississippi prouve que quand les eaux, sorties par quelques affluents, se jettent dans le Mississippi, le danger sera imminent. Sans la crevasse à Gibson les eaux auraient dépassé à Natchez et à Vicksburg, tous les records précédents de 2 pieds. Le Mississippi marque à Baton Rouge une baisse de 2 pouces, et à Donaldsonville une baisse d'un pouce.

Natchez, Miss., 30 avril. — Toutes les personnes atteintes par l'inondation à cause de la crevasse de St. John, ont été secourues. Des bateaux ont fouillé la campagne inondée et aucune mort n'a été signalée. Il y a en ce moment à Natchez près de 2,500 réfugiés.

Vidalia, La., 30 avril. — Les eaux du fleuve Mississippi s'engouffrent avec une telle impétuosité dans la campagne, que la crevasse de Gibson s'élargit à vue d'œil. Elle mesure déjà 2,000 pieds de largeur. La ville de Ferriday, à ses rives couvertes par une couche d'eau de 5 pieds de hauteur. Cependant comme l'eau est tranquille les habitants ne s'en occupent guère, et se promènent dans les rues sur des petits canots. La ville de Waterproof est inondée; l'eau cependant n'y atteint pas une hauteur dangereuse.

Les eaux de la crevasse, atteignent Vidalia probablement vendredi.

St. Joseph, La., 30 avril. — La situation à Kemp's Bend est inquiétante, mais les digues tiennent encore. La rivière a baissé de 1 dixième en 24 heures; et on croit qu'elle montera de nouveau jeudi.

LE MYSTERIEUX CRIME D'ATLANTA.

Atlanta, Ga., 30 avril. — La police poursuit son enquête sur l'assassinat de Mary Phagan. Aucune arrestation importante n'a été faite. Newt Lee le gardien de la Manufacture Nationale de Crayons a fait de nouveau le récit de sa découverte. Il a expliqué comment il découvrit dans la cale de la manufacture, le corps ensanglanté de Mary Phagan et comment il appela la police après sa macabre trouvaille. Bien qu'on le considère comme le véritable auteur du crime, Lee persiste à se déclarer innocent, il a été questionné pendant de longues heures et ses récits corroborent avec ses précédents.

W. F. Anderson, l'officier de police, a expliqué dans quel état il trouva la jeune fille. Il a aussi déclaré que le visage de la pauvre fillette avait été si noirci, qu'il était impossible de dire de quelle couleur elle était.

PORTUGAL

La révolution à Lisbonne. Lisbonne, 30 avril. — Un groupe de révolutionnaires grâce à un audacieux coup de main, a réussi à libérer plusieurs prisonniers arrêtés pendant les manifestations politiques de dimanche dernier, et qui avaient été envoyés à bord du croiseur portugais "Republica," mouillé dans la rade.

Plusieurs canots montés par des hommes habillés en marins ont accosté le croiseur. Les occupants de ces canots ont demandé que les prisonniers leur soient remis. Au même instant 3 coups de canon furent tirés à bord du croiseur; c'est ce qui a fait croire pendant un moment que les officiers et l'équipage du croiseur étaient de connivence.

Les prisonniers furent remis par leurs gardiens et débarqués avant que les autorités du port aient eu le temps de se rendre compte de ce qui se passait. Ils avaient disparu avant qu'on ait pu prendre aucune mesure contre eux.

Les coups de canon du croiseur ont causé une certaine frayeur parmi les habitants de la capitale, plusieurs personnes ayant cru qu'une nouvelle révolution venait d'éclater.

ALLEMAGNE

Le prince héritier ne prévoit pas l'abolition de la guerre. Berlin, 30 avril. — Le prince héritier Frédéric Guillaume en écrivant la préface d'un livre "l'Allemagne sous les armes," publié aujourd'hui, et dont on lui attribue la paternité, prétend ne pas croire à l'abolition de la guerre.

Il déclare que la diplomatie peut retarder et quelquefois empêcher des conflits, mais le sabre restera toujours le facteur décisif jusqu'à la fin du monde.

Dans un autre passage il ajoute: "Nous pouvons grâce à l'appui de notre bonne épine maintenir notre place au soleil, place qui nous est due mais qui nous est accordée qu'avec difficulté."

L'auteur fait voir les désavantages de la situation géographique de l'Allemagne, et il avertit ses concitoyens de maintenir l'armée et la marine dans les meilleures conditions possibles.

Il dit aussi que l'amour effréné de la richesse menace de démolir l'idéalisme d'autrefois. Il prétend que les nations qui ont tout sacrifié à des intérêts mercantiles ont péri sans gloire.

Il demande aux Allemands d'être prêts à donner leur vie et leurs biens, de manière à pouvoir toujours lutter contre tous les ennemis quels qu'ils soient.

ON DÉVELOPPE LE CORPS D'AVIATION MILITAIRE AU DÉTRIMENT DE LA CAVALERIE.

Berlin, 30 avril. — La loi sur les augmentations de l'armée allemande a été discutée de nouveau aujourd'hui. On a voté un amendement important, le gouvernement demandant 6 nouveaux régiments de cavalerie, on en a autorisé 3 seulement. Ce changement a été adopté par 16 voix contre 12, plusieurs membres du comité ayant dit que la cavalerie était devenue moins utile depuis le développement de l'aviation.

HERBERT GAGNE SON PROCES

Jennings, La., 30 avril. — Herbert a gagné son procès de \$61,000 intenté contre A. M. Gauthier.

Les juges lui ont donné gain de cause, et lui ont adjugé la somme de \$1 de dommages et intérêts. Gauthier devra payer les frais du procès qui se montent à \$20, par des assurances.

UNE ARRESTATION IMPORTANTE.

John Kelly, un audacieux filou que la police de cette ville recherchait depuis quelques temps a été arrêté mercredi ma-

LES NOUVELLES DE ST-BERNARD

Le corps d'un homme blanc, et été trouvé flottant dans la rivière près de Chalmette, mercredi matin.

Le coroner Ducros a examiné le corps et déclaré que la mort ne remonte qu'à quelques heures. Le corps n'a pas encore été identifié.

Paul Kanan, âgé de 14 ans, a été envoyé à la maison de correction sur la plainte de son grand-père, qui a déclaré qu'il était incorrigible.

Thomas Everst, qui tua Richard Dimes à Chalmette, d'un coup de pelle sur la tête a été reconnu coupable, mercredi, par le grand jury de la paroisse St. Bernard. La sentence sera prononcée plus tard.

Une session a eu lieu à la cour du 29ème district à St. Bernard mardi. Un certain nombre de cas ont été jugés, tenant les juges occupés toute la journée.

La 16ème Cie d'Artillerie aux casernes Jackson, est de retour de Fort Morgan, Ala., où elle a pris part aux tirs au canon.

Les employés de la raffinerie du sucre à Chalmette, ont formé une ligue d'équipes de baseball. La ligue sera composée de quatre équipes.

COUCHE AVEC UN SERPENT A SONNETTES.

Oakland, 30 avril. — Charles Carrère de New York, l'échappé belle mardi soir, Carrère se trouvait à l'entrée de la nuit mardi, à Red Wood Canyon, loin de toute habitation. Il décida d'y passer la nuit. S'installant sous sa tente le plus commodément possible il s'endormit. Il se réveilla pendant la nuit, sentant un poids assez lourd sur sa poitrine, et quelle ne fut pas sa surprise en constatant que cette pesanteur était provoquée par un grand serpent à sonnettes. Enroulé sur lui-même le reptile semblait prêt à mordre au moindre mouvement. Carrère ne bougea pas de toute la nuit et quand le jour se leva, sortant lentement son revolver de sa poche il fit feu sur le reptile qui fut tué sur le coup.

UNE FORTE TEMPETE.

Avec ses cabines démolies, sa machinerie en mauvais état et ses mats endommagés, le vapeur Hollandais "Sommelsdyk" avait une pitoyable apparence, à son arrivée ici mardi. Le capitaine du navire, capitaine J. J. Byl, a déclaré que jamais de sa vie, il ne s'était trouvé dans une tempête aussi dangereuse. Depuis son départ de Hollande le vapeur fut assailli par de petits ouragans, qui se transformèrent bientôt en cyclone. Des vagues énormes secouaient comme un fût de paille, ce vapeur de 5,000 tonnes. Alors que le cyclone était à son plus haut degré, le maître d'hôtel Brauer se rendit sur le pont, afin de porter du café aux marins. Il fut enlevé par une vague et réussit à s'accrocher bastingages. Il fut retiré de la dangereuse position, mais gravement blessé, il mourut jours après. Son corps fut jeté à la mer.

Un matelot, Eimer, fut enlevé par une vague et ses sœurs, qu'on ait pu lui porter secours.

L'AFFAIRE PESSOU

Il est probable que A. Pessou, accusé de faux, sera libéré provisoirement, sous caution, jeudi ou vendredi.

Des \$30,000 nécessaires en caution, \$20,000 ont été avancés et \$15,000 seront versés jeudi matin. Il ne manquera que \$5,000, qui seront assurés collectés avant jeudi soir.

Pour se porter, il faut avoir un cœur et un bon sang.

LA QUESTION DES ETRANGERS EN CALIFORNIE.

Sacramento, Cal., 30 avril. — M. Bryan a déclaré combien il était enchanté de l'accueil qui lui avait été fait en Californie, mais si sa mission était d'empêcher que la législature ne vote la loi contre les étrangers, il n'a pas réussi.

La conférence entre M. Bryan et les législateurs s'est terminée mardi soir à 11 h. 30. Peu de temps après le sénateur A. E. Boynton avait convenu avec le sénat de voter une loi disant que toute personne qui n'est pas éligible à la qualité de citoyen suivant les lois des Etats-Unis ne pourra devenir propriétaire de terrains en Californie.

LES FRAISES EN LOUISIANE.

Hammond, La., 30 avril. — Dix wagons chargés de fraises, ont été expédiés de Hammond, aux villes au nord de la Louisiane. La récolte est énorme cette année et l'on croit qu'elle rapportera plus de \$1,000,000. La caisse de fraises, se vend à \$1.35; ce qui est un peu moins, cher qu'il y a deux semaines.

Les producteurs ne peuvent que difficilement se procurer des caisses; et une panique a presque eu lieu quand ils n'ont pu expédier leurs fraises. Une manufacture de caisses, fait travailler ses ouvriers, quelques heures de plus par jour, afin de pouvoir subvenir aux besoins des producteurs.

INCENDIE CAUSE

\$20,000 DE DEGATS. Shreveport, La., 30 avril. — Le quartier commercial de la ville de Sabine, a été complètement détruit, par un incendie d'origine inconnue, mercredi matin. Les pertes estimées à \$20,000 sont en partie couvertes par des assurances.

HERBERT GAGNE SON PROCES

Jennings, La., 30 avril. — Herbert a gagné son procès de \$61,000 intenté contre A. M. Gauthier.

Les juges lui ont donné gain de cause, et lui ont adjugé la somme de \$1 de dommages et intérêts. Gauthier devra payer les frais du procès qui se montent à \$20, par des assurances.

UNE ARRESTATION IMPORTANTE.

John Kelly, un audacieux filou que la police de cette ville recherchait depuis quelques temps a été arrêté mercredi ma-